

HEGO-PLACK - H - Nuevo Distintivo de Vehículo Histórico - AUTOMÓVIL Y MOTO

Actualización normativa para vehículos históricos. Esta nueva señalización, que sustituye a la placa "VH", debe colocarse en un lugar visible del coche.

Nuevo distintivo histórico:

Sustituye a la antigua placa "VH": El nuevo reglamento de vehículos históricos ha introducido un cambio en la identificación de estos vehículos. A partir de ahora, la letra "H" en color negro sobre un fondo amarillo sustituye a la antigua placa con las letras "VH".

Indica la clasificación del vehículo: Este distintivo circular sirve para indicar de manera clara que el vehículo al que está adherido ha sido clasificado como histórico.

¿Por qué este cambio?

Simplificación: Se busca unificar la identificación de los vehículos históricos con un distintivo más sencillo y visible.

Actualización: El nuevo reglamento actualiza la normativa sobre vehículos históricos, adaptándola a las características actuales.

